

La revue Time des États-Unis salue les résultats de la lutte de Cuba contre le nouveau coronavirus



La Havane, 2 juin, (RHC).- La revue nord-américaine Time a salué les résultats de Cuba dans la lutte contre le nouveau coronavirus.

Dans un article au sujet de l'impact de la Covid-19 en Amérique Latine, Time a établi une comparaison entre la situation en Uruguay, environ 800 cas et 22 décès cette fin de semaine et à Cuba avec presque 2 mille cas et 82 décès.

Time signale que l'Uruguay et Cuba montrent quelques-uns des meilleurs résultats de la lutte pour essayer d'endiguer le coronavirus, pas seulement en Amérique Latine mais encore dans le monde. « Je dois me rendre à la raison où il le faut » signale l'auteur de l'article Ian Bremmer.



Radio Habana Cuba